9 Piéces
220 m2
Réf. 3894-5105687
1490 000 €

Les Houches
Appartement a vendre (74310)
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Situé a quelques minutes du centre-village des Houches, dans le
secteur de la Griaz, partez a la rencontre d'un appartement spacieux au
dernier étage d'une petite copropriété.D'une surface totale d'environ
300m?2 dont 219 m? de surface Loi Carrez, cet atypique duplex vous
surprendra par ses beaux volumes et son potentiel.ll comprend :Au
premier niveau; une vaste piece a vivre équipée d'un poéle a bois,
d'une cuisine/salle a manger/salon exposée Sud desservant un balcon
permettant d'admirer une magnifique vue dégagée sur le massif du

Mont-Blanc, cing chambres, une salle de bains, deux toilettes ...

Located a few minutes from the village centre of Les Houches, in the Griaz sector,
come and see this spacious flat on the top floor of a small co-ownership.With a
total surface area of approximately 300 sqm, including 219 sgm under the Carrez
law, this atypical duplex will surprise you with its beautiful volumes and its potential. It
is composed as follows :0n the first level; a large living room equipped with a wood
stove, a south-facing kitchen/dining/living room leading to a balcony with a
magnificent view of the Mont Blanc massif, five bedrooms, a bathroom, two
separate toilets, a laundry ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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